

Metz - la Halle remplace Virgin

by Le Moniteur - vendredi, mars 28, 2014

<http://correspondances.fr/metz-la-halle-remplace-virgin/>

Vacant depuis le départ de Virgin Megastore en 2012, le bâtiment de 1 500 m² qui forme la jonction entre la place de la République et la rue Serpenoise, à l'entrée du plateau commercial piéton de Metz, a trouvé preneur. Le groupe Vivarte investit 1 million d'euros dans la rénovation des locaux, qui abriteront le dernier concept des magasins de vêtements La Halle.